



Thierry Olive encourage le dépistage du diabète

Quel est le point commun entre George Lucas, Cléopâtre, Tom Hanks et Thierry Olive, de *L'Amour est dans le pré* ? Tous sont atteints de diabète. C'est ce que met en scène l'agriculteur originaire de Ver, près de Gavray, dans une vidéo décalée sur les réseaux sociaux, se transformant en un Dark Vador convaincant, avant de l'être un peu moins lorsqu'il tente de prendre l'allure de Sharon Stone. À l'occasion de la Journée mondiale du diabète, Thierry Olive utilise le rire pour sensibiliser à l'importance d'aller se faire dépister. Une initiative qui fait déjà le buzz. Hier, sa vidéo avait déjà été vue près de 35 000 fois. ■